



Ukraine-Krieg: Selenskij bezeichnet Russlands Führung als „Terroristen“ und „blutrünstiges Gesindel“

Nach dem Raketenangriff in Saporischschja, bei dem mindestens 25 Menschen getötet und 50 verletzt wurden, bezeichnete der ukrainische Präsident Wolodymyr Selenskij die russische Führung als „Terroristen“ und „blutrüstiges Gesindel“.

Der ukrainische Präsident Wolodymyr Selenskij hat Russland am Freitag nach einem Angriff auf einen Konvoi von Zivilisten bei Saporischschja, bei dem mindestens 25 Menschen getötet und 50 verletzt wurden, als „Terroristen“ und „blutrüstigen Abschaum“ bezeichnet.

Die Menschen befanden sich in einer Fahrzeugschlange, um in das von Russland besetzte Gebiet zu fahren, um Angehörigen abzuholen und Hilfe zu leisten, bevor die Annexion der Gebiete durch Russland offiziell wird.



Ukraine-Krieg: Selenskij bezeichnet Russlands Führung als „Terroristen“ und „blutrünstiges Gesindel“



„Nur Terroristen können so etwas tun und sollten keinen Platz in der zivilisierten Welt haben“,



Ukraine-Krieg: Selenskij bezeichnet Russlands Führung als „Terroristen“ und „blutrünstiges Gesindel“

sagte Zelensky auf Telegram und warf ein: „Blutrüstiges Gesindel! Ihr werdet euch für jedes verlorene ukrainische Leben verantworten“. Die russischen Behörden beschuldigen Kiew im Gegenzug für den tödlichen Schlag.